

Im Einsatz für elektrische Sicherheit

Anzeige

Starker Dienstleister auf Wachstumskurs: Die Prüfhelden

Von der Kaffeemaschine im Pausenraum bis zur Photovoltaikanlage auf dem Dach der Produktionshalle – in Unternehmen gibt es heute unzählige Geräte und Anlagen, durch die Strom fließt. Damit dabei alles sicher zugeht und Mitarbeiter, Betriebsabläufe und Sachwerte geschützt sind, verpflichtet der Gesetzgeber Firmen im Rahmen der Betriebssicherheitsvorsorge zu regelmäßigen elektrischen Prüfungen.

In Westerkappeln gibt es ein Unternehmen, das sich auf genau diesen Aufgabenbereich spezialisiert hat: Die Firma Prüfhelden, 2019 von Michael Rakow gegründet, bietet umfassende Dienstleistungen rund um die elektrische Betriebssicherheit an. Neben rechtssicheren Prüfungen gehören auch Schulungen und Beratungen im Bereich der Elektrotechnik zum Angebot des jungen Dienstleistungsunternehmens.

Fünf Jahre nach ihrer Gründung kann die Firma bereits ein beeindruckendes Wachstum vorweisen: „Angefangen bin ich damals alleine, inzwischen haben wir schon 30 Mitarbeiter im Unternehmen“, berichtet Firmengründer Michael Rakow, der selbst Elektrotechniker ist und die großen Marktchancen im Bereich der Elektro-Prüfungen im Verlauf seiner bisherigen beruflichen Tätigkeit erkannt hat.

Die Arbeit der Prüfhelden ist dezentral organisiert: Jeder Mitarbeiter hat neben seinem eigenen Firmenfahrzeug und dem nötigen technischen Equipment auch ein Tablet, über das er seine Kundenaufträge und Projekte erhält und seinen Prüfbericht im Anschluss an die Prüfungen in die Firmencloud hochladen kann. Das Verfahren sorgt für reibungslose Arbeitsabläufe und hohe Mitarbeiterzufriedenheit. Das Einzugsgebiet des Unternehmens umfasst vor allem die Landkreise Steinfurt und Osnabrück, das Emsland und die Grafschaft Bentheim, reicht aber inzwischen auch weiter über den Großraum Münster bis ins Ruhrgebiet. Zum Kun-



In Zeiten der Energiewende gehört auch die Überprüfung von PV-Anlagen zunehmend zu den Aufgaben. Fotos: Prüfhelden



Prüfheld bei der Elektrothermografieprüfung: Hohe Qualität und Zuverlässigkeit zeichnen die Dienstleistungen aus.

denkreis gehören Firmen, aber auch viele öffentliche Auftraggeber wie Kommunen, Landkreise oder Stadtwerke.

Die Prüfhelden sind nach ISO 9001:2015 zertifiziert und ihre befähigten Elektrofachkräfte nach TRBS 1203 ausgebildet, was eine hohe Qualität und Zuverlässigkeit all ihrer Dienstleistungen gewährleistet.

Um den erfolgreichen Kurs des Unternehmens weiter fortsetzen zu können, wird gerade intensiv an zwei Zukunftsprojekten gearbeitet: Zum einen ist eine eigene Firmensoftware in Entwicklung, mit der sich technische Dokumentationen im Prüfprozess digitalisieren lassen und die es den Kunden erlaubt, Daten via QR-Code di-

rekt an der Anlage auszulesen. Zum anderen entwickeln die Prüfhelden ein Prüfverfahren für kollaborative Robotersysteme. Darunter versteht man Industrieroboter, die mit Menschen gemeinsam arbeiten und im Produktionsprozess nicht durch Schutzeinrichtungen von diesen getrennt sind. „Das ist ein großes Zukunftsthema, auf das wir entsprechend gut vorbereitet sein wollen“, erklärt Michael Rakow.

Auch personell will das Unternehmen weiter wachsen. Wer im Elektrofach zu Hause ist und sich vorstellen kann, selber eine Prüfheldin oder ein Prüfheld zu werden, findet entsprechende Stellenangebote auf pruefhelden.de/karriere.

Prüfhelden gesucht!

Wir freuen uns auf Deine Verstärkung!

Zum nächstmöglichen Zeitpunkt suchen wir engagierte und motivierte neue Kolleg*innen:

**ELEKTROFACHKRAFT
ALS PRÜFTECHNIKER (M/W/D)**

**SACHVERSTÄNDIGER
FÜR ELEKTROTECHNIK (M/W/D)**

**EXTERNE VERANTWORTLICHE
ELEKTROFACHKRAFT UND DOZENT (M/W/D)**



**Hast Du Bock
auf einen Heldenjob?**

Hier geht's zur Schnellbewerbung:



Weitere Infos auf unserer Website
WWW.PRUEFHEDLEN.DE
[/KARRIERE](http://WWW.PRUEFHEDLEN.DE/KARRIERE)

PRÜFHEDLEN

Prüfhelden | Bahnhofstraße 11 | 49492 Westerkappeln
Zentrale 05404 - 9 57 43 85 | Backoffice 05404 - 9 57 43 86

STARKE UNTERNEHMEN im Portrait

